
ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА 
ГОРОДА НИЖНЕВАРТОВСКА

ПРОТОКОЛ

21.09.2023 № 8

г. Нижневартовск

Председательствовал:

Зобнина Светлана Евгеньевна председатель Общественной палаты
города Нижневартовска

Присутствовали члены Общественной палаты:

Алиева Наталья Владимировна 
Антонова Инна Сергеевна 
Бандурин Сергей Николаевич 
Герасименко Евгений Викторович 
Дольников Леонид Александрович 
Зобнина Светлана Евгеньевна 
Исмаилов Арзу Саядович 
Калиева Альфия Исмаиловна 
Клевчук Александр Петрович 
Майбах Наталья Валерьевна 
Матвиенок Вероника Владимировна 
Медведев Сергей Геннадьевич 
Остривной Василий Петрович 
Пастухова Евгения Александровна 
Ситдиков Салават Имамгалиевич 
Суркин Николай Яковлевич 
Униковский Александр Анатольевич

Приглашенные:

Кощенко
Дмитрий Александрович 
Зяблицкая Наталья Викторовна

Мурашко Ирина Николаевна 

Боков Анатолий Николаевич

глава города;

заместитель председателя Думы 
города;
заместитель главы города по 
экономике и финансам; 
заместитель главы города, директор 
департамента жилищно-
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Давыдов Дмитрий Сергеевич 
Мыльников Виктор Алексеевич

Вдовиченко Елена Анатольевна

Попенко Олег Александрович

Ишбулдина Наталья Владимировна

Елин Юрий Алексеевич 

Топалов Александр Сергеевич

Коротаев Максим Александрович

Фаттахова Оксана Анатольевна 

Колесова Анна Сергеевна

Лисин Анатолий Владимирович 

Даянова Юлия Николаевна

Попов Олег Валентинович

коммунального хозяйства
администрации города; 
депутат Думы города; 
исполняющий обязанности
заместителя главы города; 
исполняющий обязанности директора 
департамента экономического
развития администрации города; 
начальник управления по
природопользованию и экологии 
администрации города; 
исполняющий обязанности начальника 
отдела по вопросам миграции УМВД 
России по городу Нижневартовску; 
генеральный директор акционерного 
общества «Горэлектросеть»; 
первый заместитель директора
филиала акционерного общества
«Г орэлектросеть» управления
теплоснабжения города
Нижневартовск;
главный управляющий директор -  
руководитель обособленного
структурного подразделения общества 
с ограниченной ответственностью 
«Нижневартовские коммунальные 
системы»;
директор акционерного общества
«Жилищный трест №1»; 
председатель Правления товарищества 
собственников недвижимости
«Товарищество собственников жилья 
Север»;
президент Союза «Нижневартовская
Торгово-промышленная палата»; 
индивидуальный предприниматель, 
член местного отделения Ханты- 
Мансийского регионального отделения 
общероссийской общественной
организации «Деловая Россия»; 
индивидуальный предприниматель

Члены Общественной палаты: 17 чел. 
Приглашенные: 17 чел.
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Открыла заседание Зобнина С.Е., которая проинформировала о том, что на 
заседании присутствуют 17 членов Общественной палаты города 
Нижневартовска (кворум достигнут), 17 приглашенных 
Предложила утвердить повестку заседания

РЕШИЛИ: Утвердить повестку заседания

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» -  единогласно

1. О проекте постановления Губернатора Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры «Об установлении на 2024 год запрета на 
привлечение хозяйствующими субъектами, осуществляющими 
деятельность в Ханты-Мансийском автономном округе -  Югре, 
иностранных граждан, осуществляющих трудовую деятельность на 
основании патентов, по отдельным видам экономической деятельности»

(Вдовиченко Е.А.)

Также в ходе обсуждения вопроса повестки выступили:
1) А.В. Лисин об инициативе Нижневартовской Торгово-промышленной 

палаты по корректировке видов экономической деятельности, по которым 
предлагается продление действия запрета на привлечение иностранных 
граждан, в части деятельности пассажирского транспорта и деятельности по 
предоставлению продуктов питания и напитков, мотивируя предложение 
дефицитом трудовых ресурсов;

2) А.С. Исмаилов о поддержке предложения А.В. Лисина;
3) Н.Я. Суркин о поддержке предложения А.В. Лисина в части 

деятельности по предоставлению продуктов питания и напитков;
4) А. А. Униковский о необходимости рассматривать вопрос 

недостаточности трудовых ресурсов с позиции условий оплаты труда 
иностранных граждан и граждан Российской Федерации;

5) Е.В. Герасименко об улучшении условий оплаты труда работников из 
числа граждан Российской Федерации;

6) Ю.Н. Даянова о необходимости проработки вопроса нарушения 
водителями-мигрантами Правил дорожного движения с их работодателями;

7) Д.А. Кощенко о возможности привлечения к трудовой деятельности 
иностранных граждан из стран ЕЭС — Республики Армении, Республики 
Беларусь, Республики Казахстан, Кыргызской Республики или как 
высококвалифицированных специалистов.

РЕШИЛИ:
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1.1. Поддержать проект постановления Губернатора Ханты- 
М ансийского автономного округа — Югры «Об установлении на 2024 год 
запрета на привлечение хозяйствующими субъектами, осуществляющими 
деятельность в Ханты-Мансийском автономном округе -  Югре, иностранных 
граждан, осуществляющих трудовую деятельность на основании патентов, по 
отдельным видам экономической деятельности».

1.2. Направить выписку из протокола о рассмотрении вопроса в 
Департамент труда и занятости населения Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры.

Срок: 22.09.2023

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» -  15 
«ПРОТИВ» -  1 
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» -  1

2. О развитии жилищно-коммунального хозяйства города 
Нижневартовска (реализация концессионных соглашений в отрасли, 
основные проблемы и пути их решения)

(Топалов А.С., Коротаев М.А.)

Также в ходе обсуждения вопроса повестки выступили:
1) Н.Я. Суркин о наружном виде помещений теплопунктов, мерах, 

принимаемых по устранению запаха на въезде в город, процентном 
соотношении полиэтиленовых вставок в металлических трубах 
теплоснабжения, об используемых типах прокладки тепловых сетей;

2) Л.А. Дольников о проводимой работе по снижению уровня 
задолженности потребителей услуг ресурсоснабжающих предприятий;

3) Н.В. Алиева о возможности придания эстетичного вида теплотрассам.

На поступившие вопросы и предложения даны ответы и комментарии 
заместителем главы города, директором департамента жилищно- 
коммунального хозяйства администрации города А.Н. Боковым, генеральным 
директором акционерного общества «Горэлектросеть» Ю.А. Елиным, первым 
заместителем директора филиала акционерного общества «Горэлектросеть» 
управления теплоснабжения города Нижневартовск А.С. Топаловым, главным 
управляющим директором -  руководителем обособленного структурного 
подразделения общества с ограниченной ответственностью «Нижневартовские 
коммунальные системы» М.А. Коротаевым.

2.1. Информацию о развитии жилищно-коммунального хозяйства города 
Нижневартовска (реализация концессионных соглашений в отрасли, основные 
проблемы и пути их решения) принять к сведению.
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2.2. Отметить, что общая стоимость финансовых целевых показателей 
по реализации инвестиционной программы Управления теплоснабжения 
города Нижневартовск 2019-2023 гг. составляет 1 599,5 млн. руб., 
планируемое финансирование инвестиционной программы в 2023 г. -  391,525 
млн. руб. В настоящее время на 94 объектах (строительство сетей 
теплоснабжения по ул. Северной, Героев Самотлора, от котельной В5 до ПС 
«Рыбозавод», реконструкция и перепрофилирование котельных, модернизация 
ЦТП, реконструкция ТС и ГВС) работы выполнены на 100%, готовность 2 
объектов «Модернизация ЦТП 14/2» и «Строительство газовой котельной В- 
5» - 60% и 98% соответственно.

Инвестиционная программа ООО «Нижневартовские коммунальные 
системы» на 2023 г. составляет более 371 млн. руб.

На водоснабжение направлено 111 млн. руб.: 80 млн. руб. -  на 
реконструкцию сетей водоснабжения, 31 млн. руб. -  на модернизацию 
технологической и электротехнической части на 12 ЦТП.

На водоотведение направлено 260 млн. руб.: 197 млн. руб. — на 
реконструкцию сетей водоотведения, 19 млн. руб. -  на реконструкцию 
(модернизацию) здания ГКНС-1А, 29 млн. руб. -  на модернизацию основного 
технологического и электротехнического оборудования КНС РНС-1А, 15 млн. 
руб. -  на техническое перевооружение (приобретение оборудования для цеха 
механической очистки и аналитической лаборатории).

2.3. Информацию о качестве питьевой воды, предоставляемой 
потребителям ресурсоснабжающими организациями в города Нижневартовске 
принять к сведению и направить в адрес Общественной палаты Ханты- 
Мансийского автономного округа -  Югры информацию об исполнении п. 8.2. 
протокола от 01.06.2023 № С-8.

Срок: IV квартал 2023 года

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» -  единогласно

3. Об итогах выполненных работ по благоустройству территорий, 
прилегающих к многоквартирным домам, с привлечением средств 
бюджета города

(Фаттахова О.А., Колесова А.С.)

Также в ходе обсуждения вопроса повестки выступили члены 
Общественной палаты:

1) А.Н. Боков о высоком уровне вовлеченности жителей домов 17, 17/1, 
17/2 по ул. Ленина в участие в Марафоне благоустройства и личной заслуге в
этом А.С. Колесовой;

2) Ю.А. Елин о грамотном походе А.С. Колесовой к управлению 
многоквартирными домами;



3) Н.Я. Суркин отметил недостаточность озеленения после проведенных 
работ по благоустройству;

4) А.А. Униковский о планах по благоустройству 15 микрорайона 
города;

5) А.П. Клевчук о положительной оценке работ, проведенных на 
территории домов 17, 17/1, 17/2 по ул. Ленина.

На поступившие вопросы и предложения даны ответы и комментарии 
директором акционерного общества «Жилищный трест №1» О.А. Фаттаховой, 
председателем Правления товарищества» собственников недвижимости 
«Товарищество собственников жилья Север» А.С. Колесовой.

РЕШИЛИ:

3.1. Информацию об итогах выполненных работ по благоустройству 
территорий, прилегающ их к многоквартирным домам, с привлечением средств 
бюджета города принять к сведению.

3.2. Отметить, что объем софинансирования расходов на 
благоустройство придомовых территорий составил 1,118 млн. руб. 
(территория домов 2а, 66 по ул. Менделеева и дома 3 по ул. 60 лет Октября) и 
2,05 млн. руб. (территория домов 17, 17/1, 17/2 по ул. Ленина) соответственно.

В рамках реализуемой программы «Марафон благоустройства» 
отремонтированы внутриквартальные дворовые проезды, места стоянки 
автотранспортных средств, тротуары, заменены ограждения, малые 
архитектурные формы и др.

Также при проведении благоустройства товариществом собственников 
недвижимости «Товарищество собственников жилья Север» осуществлены 
работы по ремонту освещения, оборудованию велопарковки, установке 
видеокамер.

3.3. Рекомендовать департаменту жилищно-коммунального хозяйства 
администрации города тиражировать опыт участия управляющих компаний в 
конкурсе «Марафон благоустройства», в том числе с привлечением СМИ.

Срок: постоянно

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» -  единогласно

4. О значимых экологических проектах, реализуемых на территории 
города Нижневартовска

(Попенко О.А.)

Также в ходе обсуждения вопроса повестки выступили члены 
Общественной палаты:
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1) А.А. Униковский о неудовлетворительном состоянии подъездной 
дороги к лесному комплексу Ягом;

2) И.С. Антонова о необходимости установки малых архитектурных 
форм, отражающих культуру ханты, при проектировании этно-пространства 
комплекса;

3) В.В. Матвиенок о перспективах в вопросе сбора и переработки 
одежды и обуви, которую горожане выбрасывают или передают в 
благотворительный проект Региональной общественной организации Ханты- 
Мансийского автономного округа -  Югры «Центр поддержки семьи»;

4) С.Г. Медведев о необходимости проведения ревизии зеленых 
насаждений;

5) Н.В. Алиева о сохранении «зеленых островков» при строительстве 
жилья в новых микрорайонах города.

На поступившие вопросы и предложения даны ответы и комментарии 
заместителем главы города, директором департамента жилищно- 
коммунального хозяйства администрации города А.Н. Боковым, начальником 
управления по природопользованию и экологии администрации города О.А. 
Попенко.

РЕШИЛИ:

4.1. Принять информацию о значимых экологических проектах, 
реализуемых на территории города Нижневартовска, к сведению.

4.2. Отметить, что в экологических рейтингах по итогам 2022 года город 
Нижневартовск:

является лучшим муниципальным образованием в сфере отношений в 
области охраны окружающей среды в Ханты-Мансийском автономном округе 
-Ю гре;

является бессменным лидером международной экологической акции 
«Спасти и сохранить»;

входит в ТОП-5 городов России по качеству жизни.
В 2023 году на территории города реализуются следующие проекты:
Рекультивация полигона ТКО (реализация заключительных этапов);
Благоустройство Парка Победы (разработка концепции);
Экоцентры и экопункты (увеличение до конца 2023 года до 5);
Лесной комплекс Ягом (обустройство основных локаций, посещений 

массовых мероприятий на территории комплекса более 4 800 чел., 
планирование расширения территории, создания военно-спортивной зоны и 
детской площадки, фестивального пространства и др.)

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» -  единогласно
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5. Разное

(С.Е. Зобнина -  об участии членов Общественной палаты города в 
социально значимых мероприятиях (общественные слушания, приемка 
объектов, инспектирование хода строительных работ и благоустройства, 
заседания коллегиальных органов, созданных при администрации города, и
др-);

Е.В. Герасименко -  о значимости деятельности Общественной палаты 
города для жизни города, возможности выражать интересы населения во 
взаимодействии с администрацией города Нижневартовска

РЕШИЛИ:

5.1. Рекомендовать администрации города Нижневартовска при 
планировании мероприятий с участием членов Общественной палаты города 
направлять приглашения на имя председателя Общ ественной палаты города
Нижневартовска на электронную почту: ра!а!а пу@та11.ш.

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» -  единогласно

Председатель Общественной палаты 
города Нижневартовска С.Е. Зобнина


